

SÍNTESIS INFORMATIVA

OFICINA DE PRENSA DE LA RECTORÍA
Ciudad Universitaria, 25 de septiembre de 2009.



EDUCACIÓN:

Estatal: No aumentarán cuotas en la UAEM

Nacional: Universidades convocan a legisladores a subsanar fallas del paquete económico

Internacional: Sondas de la NASA hallan pruebas de que hay agua en la Luna y Marte

SALUD:

Estatal: Registran 24 casos de dengue en Xochitepec

Nacional: La diabetes, más letal que la influenza: Córdoba

Internacional: Elaboran vacuna que disminuye el riesgo de contagiarse de sida

ECONOMÍA:

Estatal: Caída de créditos hipotecarios en la entidad provocada por la crisis económica

Nacional: Cae crédito a la producción y suben deudas de empresas

Internacional: Ambiciosa agenda para reformar el sistema financiero global reúne al G-20

POLÍTICA:

Estatal: No está previsto suspender clases

Nacional: Ratifican PRI, Verde y PAN a Chávez Chávez en la PGR

Internacional: Aprueba Consejo de Seguridad de la ONU resolución en favor del desarme nuclear

EDUCACIÓN:

Estatal:

“No aumentarán cuotas en UAEM”

Pese a las dificultades financieras por las que atraviesa la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), donde se tendrá que hacer un esfuerzo mayúsculo para terminar el año sin ningún problema, el rector Fernando Bilbao Marcos aseguró que no habrá aumento en las cuotas estudiantiles, ni mucho menos recorte de personal como se realizará en otras instituciones. Sin embargo, aclaró que se tendrán que hacer algunos ajustes en diversas secretarías, pero no para recortar personal, sino para potencializar el recurso humano que se tiene en áreas que no están suficientemente desarrolladas. La idea es que ante el escenario tan complicado que tienen las universidades públicas y la universidad del estado, es necesario reorientar el gasto educativo, más porque el problema podría agravarse el próximo año si es que se hace efectivo el recorte presupuestal para el nivel superior.

El Sol de Cuernavaca, (Mónica González).

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n1338292.htm>

“En época de crisis hay que conquistar el placer, señalan en congreso de sexología”

Con el lema Para conquistar tu derecho al placer, se inauguró ayer el séptimo Congreso Nacional de Educación Sexual y Sexología, el cual reúne a alrededor de 200 especialistas que abordan la sexualidad desde diversas vertientes, entre ellas la ciencia, la medicina, la educación, el erotismo, la literatura, el periodismo, el arte, el activismo, la diversidad, las nuevas tecnologías, las minorías y el placer. El encuentro, que concluye el próximo domingo 27, es organizado por la Federación Mexicana de Educación Sexual y Sexología (Femess). En 10 salones y un auditorio de la Unidad de Congresos y Convenciones del Centro Vacacional del Instituto Mexicano del Seguro Social de Oaxtepec se habla de sexo, sexualidades y sexologías, por lo que mientras en un salón se platica de antropología sexual o de disfunción eréctil, en otro se habla de lo placentero que pueden llegar a ser las prácticas sadomasoquistas.

La Jornada, (Mariana Norandi).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=ciencias&article=a03n2cie>

Nacional:

“Universidades convocan a legisladores a subsanar fallas del paquete económico”

Ni un peso atrás en el presupuesto para la educación, reiteraron representantes de las universidades Nacional Autónoma de México (UNAM) y Autónoma Metropolitana (UAM), así como del Instituto Politécnico Nacional, durante el décimo Congreso Nacional de Investigación Educativa, realizado en Boca del Río, Veracruz. Ni la crisis financiera ni el desplome de la recaudación fiscal en el país son argumentos suficientes para disminuir el apoyo económico a la enseñanza superior, que hoy día es un bien social al que todos los jóvenes mexicanos deben tener derecho, dijo el investigador Humberto Muñoz García, al leer un mensaje enviado por el rector de la UNAM, José Narro Robles. La educación es un bien público y un derecho que sirve para transformar la sociedad, además de que es urgente incorporar la ciencia y la producción del conocimiento a la agenda pública nacional, de la cual ha estado excluida en sexenios recientes, insistió Humberto Muñoz al participar en la mesa El futuro de las universidades públicas. En relación con el producto interno bruto, el porcentaje del gasto federal para educación superior se ha estancado en México, y el país que no tiene una inversión pública suficiente en este ramo se convierte en una nación que cancela su futuro, añadió.

La Jornada, (Andrés Timoteo Morales Carolina Gómez Mena).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=politica&article=010n1pol>

Internacional:

“Sondas de la NASA hallan pruebas de que hay agua en la Luna y Marte”

Las misiones espaciales internacionales han encontrado hielo en la Luna y más evidencias de que también lo hay en Marte, buenas noticias para eventuales asentamientos y para los científicos que buscan vida extraterrestre. Cuatro artículos publicados en la revista Science hablan de pruebas claras de agua, probablemente congelada, en las superficies desérticas de la Luna y de Marte. La agencia espacial estadounidense NASA dijo que su Moon Mineralogy Mapper, o M3, encontró moléculas de agua en toda la superficie lunar. El instrumento M3 fue transportado allí el pasado octubre por la nave Chandrayaan-1, de la Organización de Investigación Espacial de India, la primera misión de ese país. El agua congelada sobre la Luna ha sido una especie de santo grial para los científicos durante mucho tiempo, dijo Jim Green, director de la División Científica Planetaria de la NASA en Washington.

La Jornada, (Reuters).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=ciencias&article=a02n1cie>

“Los Andes, laboratorio natural para estudiar el cambio climático”

La cordillera de los Andes es uno de los principales laboratorios naturales del hemisferio sur para medir el impacto del cambio climático, destacaron científicos de nueve países reunidos en Lima. Organizada por la Comunidad Andina de Naciones, los gobiernos de Perú y Francia, y el Instituto Francés de Investigación para el Desarrollo, la reunión tiene el propósito de hacer un balance acerca del conocimiento sobre el calentamiento del planeta en esa región y propiciar el diálogo sobre las acciones que se deben emprender. Los glaciares y nevados en Bolivia, Ecuador y Perú, por encima de los 3 mil 500 metros, permiten apreciar mejor el avance del fenómeno. Explicó que algunos estudios para medir el impacto global se hacen con base en perforaciones de hielo del boliviano Illimani, por ejemplo, que se comparan con muestras de picos nevados del hemisferio norte. El fenómeno de deshielo de las montañas es una constante en todos los Andes desde 1975, afirmó Bernard Francou, investigador francés en Ecuador. Los andes centrales ofrecen señales muy fuertes de deshielo en los glaciares de Ecuador, Perú y Bolivia. Muchos están desapareciendo, acotó.

La Jornada, (Afp).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=ciencias&article=a02n2cie>

“El óxido nítrico actúa contra el cáncer cerebral, señaló el Nobel Ferid Murad”

El óxido nítrico (NO) puede tener efectos importantes en los tratamientos contra el cáncer –particularmente el cerebral– y la diabetes, así como dar indicios del desarrollo de enfermedades degenerativas, señaló Ferid Murad, premio Nobel de Fisiología y Medicina 1998, al impartir la conferencia magistral Descubrimiento del óxido nítrico y el GMP cíclico, y su aplicación para el desarrollo de fármacos. En el ciclo Premios Nobel en el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav), el investigador de la Universidad de Texas explicó que el óxido nítrico, el cual ya ha demostrado favorecer el tratamiento contra enfermedades cardiovasculares y disfunción eréctil, muestra, según estudios, un amplio abanico de posibilidades en su aplicación, e incluso podría tener buenos resultados en los tratamientos de otros tumores, aunque aún se debe corroborar.

La Jornada, (Carolina Gómez Mena).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=ciencias&article=a03n1cie>

“Mariposa Monarca se guía a través de sus antenas, no de su cerebro: estudio”

El dispositivo de navegación de las mariposas Monarca, que vuelan casi cuatro mil kilómetros desde Canadá para llegar al mismo punto en México, está en sus antenas y no en su cerebro, afirmaron científicos estadounidenses en un informe publicado ayer jueves en la revista Science. “Es un asombroso descubrimiento que puede conducirnos por una nueva línea de investigación sobre las conexiones neurológicas entre las antenas, el sol y los mecanismos de orientación de otros insectos”, dijo Steven Reppert, profesor de neurología de la Escuela de Medicina de la Universidad de Massachusetts. “Hasta hace poco sabíamos que las antenas del insecto son un órgano notable responsable no solo de detectar pistas olfativas, sino también la dirección del viento y hasta la vibración del sonido, pero no sabíamos cuál era su papel preciso en la navegación de las mariposas”, añadió.

La Jornada Morelos, (Agencias).

<http://www.lajornadamorelos.com/noticias/mundo/79536-mariposa-monarca-se-guia-a-traves-de-sus-antenas-no-de-su-cerebro-estudio>

SALUD:

Estatal:

“Registran 24 casos de dengue en Xochitepec”

En Xochitepec se tienen registrados 24 casos de dengue, 22 de tipo clásico y 2 hemorrágicos, informó el director de Salud municipal, Víctor Manuel González Martínez, quien refirió que en 2008, en este periodo, había 600 casos. El director de Salud municipal, Víctor Manuel González, declaró que 22 son de tipo clásico y 2 hemorrágicos. “Los últimos reportes de los Servicios de Salud en Morelos señalan que hay 22 casos de fiebre de dengue clásico y 2 de tipo hemorrágico en el municipio de Xochitepec”. El director de Salud recordó que el año pasado, Morelos ocupó el primer lugar a nivel nacional en número de casos de dengue, y entre los municipios con mayor incidencia estuvo Xochitepec.

Diario de Morelos, p.7, (Yessica Morales).

Nacional:

“La diabetes, más letal que la influenza: Córdoba”

Unas 75 mil personas mueren cada año por complicaciones de la diabetes mellitus. Esta enfermedad junto con el sobrepeso y la obesidad consumen una tercera parte de los recursos de las instituciones de salud y pueden poner en riesgo su viabilidad, advirtió el secretario de Salud, José Ángel Córdoba Villalobos. Más que por influenza, nos debemos preocupar por el futuro de nuestros hijos. Aunque la transmisión del virus A/H1N1 requiere toda la atención del gobierno, no existe punto de comparación con los daños que causan el sobrepeso y la obesidad. Resaltó que una de las principales consecuencias del exceso de peso corporal es el desarrollo de padecimientos como la diabetes, las afecciones cardiovasculares y cerebrovasculares, las que, a su vez, tienen un impacto negativo y muy alto sobre la calidad y esperanza de vida de las personas. A lo mejor por la influenza se mueren 2 mil o 3 mil individuos en un año, pero por diabetes, los decesos son 75 mil”, subrayó.

La Jornada, (Ángeles Cruz Martínez).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=sociedad&article=044n3soc>

Internacional:

“Elaboran vacuna que disminuye el riesgo de contagiarse de sida”

Investigadores estadounidenses y tailandeses anunciaron ayer jueves en Bangkok haber elaborado una vacuna experimental que reduce en un tercio el riesgo de infección por el virus del sida y da nuevas esperanzas a los científicos. La nueva vacuna reduce el riesgo de infección en casi la tercera parte, explicaron los científicos del ejército de Estados Unidos y del ministerio de Salud de Tailandia, que realizaron el mayor ensayo de vacunación del mundo, a más de 16 mil voluntarios. “Es la primera demostración de que una vacuna contra el VIH (virus de inmunodeficiencia humana) puede proteger contra la infección”, afirmó el coronel Jerome Kim del programa de investigación del ejército estadounidense en una conferencia de prensa en Bangkok. “Se trata de un gran progreso científico y nos da esperanzas de que en el futuro sea posible una vacuna globalmente eficaz”, agregó. La vacuna es una combinación de dos anteriores que no habían reducido la infección en forma independiente, y los investigadores dijeron que ahora están estudiando por qué las dos vacunas aparentemente funcionaron juntas. El estudio combinó la vacuna Alvac, fabricada por Sanofi-Aventis de Francia, y Aidsvax, originalmente producida por VaxGen y actualmente fabricada bajo licencia por Global Solutions for Infectious Diseases.

La Jornada Morelos, (Agencias).

<http://www.lajornadamorelos.com/noticias/mundo/79535-elaboran-vacuna-que-disminuye-el-riesgo-de-contagiarse-de-sida>

La Jornada, (Afp).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=sociedad&article=044n2soc>

ECONOMÍA:

Estatal:

“Caída de créditos hipotecarios en la entidad provocada por la crisis económica”

Debido a la crisis económica por la que atraviesa nuestro país y la incertidumbre de los compradores en adquirir créditos hipotecarios, la venta de la vivienda en Morelos registró una caída de entre un 50 y hasta un 60 por ciento, reportó la delegación local de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI). El delegado en Morelos del organismo, Guillermo Salgado Castañeda, estimó que en lo que va del año, el sector “está muy detenido”, por lo que han tratado de impulsar ideas innovadoras para reactivar el mercado local. “Normalmente la gente compraba en un porcentaje muy alto con hipotecas bancarias, lo que se ha retraído”, dijo. Explicó que ante la crisis económica y la amenaza de un posible despido “la gente tiene miedo de perder su empleo, dejar de pagar sus hipotecas y de caer en cartera vencida, lo que nos afecta severamente en el sector”.

La Jornada Morelos, (Dulce Maya).

<http://www.lajornadamorelos.com/noticias/politica/79516-caida-de-creditos-hipotecarios-en-la-entidad-provocada-por-la-tesis-economica>

Nacional:

“Cae crédito a la producción y suben deudas de empresas”

En un momento de recesión económica, la banca comercial que opera en el país redujo el financiamiento a actividades productivas, mientras el incremento del desempleo y la pérdida en la capacidad adquisitiva de las familias provocaron un aumento en la morosidad entre deudores de préstamos hipotecarios, de acuerdo con información oficial divulgada este jueves. El crédito de la banca comercial para actividades empresariales disminuyó en agosto pasado a 872 mil millones de pesos, 2 mil 500 millones de pesos menos que el que estaba colocado a finales de 2008, indicó un reporte estadístico de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), organismo supervisor del sistema financiero. En medio de esta reducción del financiamiento, las empresas comenzaron a resentir los efectos de la caída en el consumo y la merma en sus operaciones, lo que se reflejó en un incremento de su cartera vencida en préstamos bancarios. La información de la CNBV indicó que la cartera vencida entre empresas que tienen préstamos con la banca comercial que opera en el país subió a 18 mil 486 millones de pesos, cantidad que representó un disparo de 46.6 por ciento, respecto del nivel de 12 mil 608 millones de pesos de diciembre de 2008.

La Jornada, (Roberto González Amador).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=economia&article=030n1eco>

“En un año cerraron 12 mil 850 empresas por la caída de ventas”

Cerca de 12 mil 850 empresas del sector formal de la economía cerraron sus establecimientos durante el último año debido a la caída en la producción y las ventas comerciales. En particular, el número de establecimientos comerciales formalmente instalados cayó a su peor nivel en los últimos tres años y no se espera que pueda repuntar por ahora debido al elevado desempleo en el país. El grupo financiero Invex advirtió que las tasas de crecimiento comercial podrían ser bajas o incluso nulas, y mientras el ingreso laboral de las familias se mantenga escaso, difícilmente incrementarán su nivel de gasto. Los últimos reportes del Inegi señalan que en julio pasado las ventas al mayoreo retrocedieron 12.9 por ciento de forma anualizada, mientras al menudeo la caída fue de 4.8 por ciento.

La Jornada, (Víctor Cardoso).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=economia&article=030n2eco>

“Recuperación total en venta de carne de cerdo, en 8 meses”

En ocho semanas las ventas de productos derivados del cerdo se recuperarán plenamente, después de que se registró la contingencia sanitaria por la presencia de la influenza A/H1N1 en abril, señaló el presidente de la Confederación de Porcicultores Mexicanos, Enrique Ávila Segura. Durante el octavo Encuentro Nacional de Porcicultura, reconoció que fueron efectivos los programas para dar respuesta a sus necesidades productivas, como la campaña de promoción de consumo de carne de cerdo mexicana como un producto seguro; el reforzamiento de los esquemas sanitarios y de calidad en el sector; así como los programas y el fondo de apoyo a la comercialización y competitividad de los productores.

La Jornada, (De la Redacción).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=sociedad&article=046n4soc>

“Habrá más mexicanos pobres si aumentan los impuestos, advierte Nobel de Economía”

La pretensión del gobierno de Felipe Calderón Hinojosa de elevar los impuestos para aumentar los ingresos del gobierno provocará, si es aprobada por el Congreso, un incremento en el número de pobres en el país, reducirá la capacidad de consumo de la población y frenará la actividad productiva, aseguró Eric Maskin, premio Nobel de Economía 2007. Es un principio general de la economía no subir impuestos en medio de una recesión, dijo después de dictar una conferencia en la Universidad Iberoamericana. En tiempos de recesión los impuestos deben bajar y los gobiernos incurren en déficits fiscales, porque deben mantener sus gastos, aseguró. A principios de este mes el Ejecutivo presentó su propuesta económica para 2010, en la que pide autorización al Congreso para elevar los impuestos a la renta de empresas y personas; cobrar mayores gravámenes a cerveza, tabacos y licores, así como a los servicios de telecomunicaciones. Además plantea la creación de un nuevo gravamen de 2 por ciento al consumo de todo tipo de bienes y servicios, incluidos alimentos y medicinas, adicional al que ya se cobra de 15 por ciento por impuesto al valor agregado. La propuesta también considera un déficit fiscal para 2010 equivalente a 0.5 por ciento del producto interno bruto (PIB), unos 60 mil millones de pesos. Maskin consideró que la propuesta fiscal del gobierno afectará más a los pobres, que son el sector de la población que debería ser protegido en un momento de crisis.

La Jornada, (Roberto González Amador).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=politica&article=012n1pol>

“Rechaza industria del licor más impuestos”

La industria de vinos y licores ya no aguanta un impuesto más, advirtió Rodolfo Vargas Pérez, presidente del consejo directivo de la Comisión para la Industria de Vinos y Licores (CIVL). Indicó que la propuesta de establecer un gravamen de 3 pesos por litro a las bebidas con graduación alcohólica de más de 20 grados, incluida en el paquete económico que el secretario de Hacienda, Agustín Carstens, presentó al Congreso, tendría un impacto de hasta 10 por ciento en los ingresos de las empresas del ramo. “Esos tres pesos (...) afectan principalmente a los productos nacionales porque tienen menor precio, entonces un producto nacional se podría ver afectado hasta en 10 por ciento”, señaló. Agregó que actualmente, 72.5 por ciento de los ingresos de la industria se van en el pago de impuestos, lo que ha propiciado que ésta no haya crecido en los pasados cuatro años. Vargas Pérez indicó que más de 30 mil familias dependen de la industria de vinos y licores de manera directa e indirecta, y que de aprobarse la iniciativa, podría incluso haber pérdidas de empleos. Yo creo que hay que preservar las fuentes de empleo antes que nada, dijo. Durante la presentación del Programa de Consumo Responsable: Tú decides cuánto tomas, Vargas desechó el argumento de Hacienda de que el impuesto ayudaría a reducir el consumo de bebidas alcohólicas.

La Jornada, (Juan Carlos Miranda).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=economia&article=033n3eco>

Internacional:

“Ambiciosa agenda para reformar el sistema financiero global reúne al G-20”

Los presidentes y jefes de gobierno del Grupo de las 20 naciones industrializadas y en desarrollo (G-20) llegaron a la cumbre –que comenzó ayer y concluirá este viernes– con una ambiciosa agenda enfocada en una reforma al sistema financiero global, que incluiría las restricciones al pago de los ejecutivos bancarios, y la determinación de medidas para llevar la economía mundial hacia un camino sustentable. Sin embargo, la amplia gama de problemas que la cumbre debe debatir –desde el ineficiente modelo de crecimiento global a reglas más severas para los bancos y los pagos a los banqueros, además del cambio climático y una reforma a las instituciones internacionales, que permita mayor peso a las economías emergentes– genera pocas expectativas de que se adopten medidas a corto plazo. Estados Unidos quiere que los países del G-20 se comprometan a depender menos de los consumidores estadounidenses, mediante un incremento del consumo en los países exportadores como China.

La Jornada, (Reuters y Afp).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=economia&article=031n1eco>

POLÍTICA:

Estatal:

“No está previsto suspender clases”

Las autoridades educativas llamaron a directivos y maestros de planteles escolares a mantener la vigilancia en las aulas, y dieron a conocer que no se suspenderán clases en ninguna escuela, a menos que se confirmara un brote de influenza AH1N1. Lo anterior luego de que se reportaran 14 casos de estudiantes de la Secundaria Técnica Uno de Palmira en Cuernavaca y en la 46 de Jiutepec, con síntomas de dicho padecimiento. La dirección de educación media y normal del Instituto de la Educación Básica del Estado (IEBEM) confirmó que personal de la secundaria de Palmira en Cuernavaca, dio parte sobre la identificación de siete alumnas que presentaron signos de gripe intensa, fiebre, entre otros, que coinciden con el cuadro de influenza, por lo que a su vez se alertó a los Servicios de Salud para que enviaran una brigada a las instalaciones.

La Unión de Morelos, (Tlaulli Preciado).

**http://www.launion.com.mx/mostrar_noticia.php?clave=80810&encabezado=No%20est%20previsto%20suspender%20clases%20&laseccion=Pol%EDtica
Diario de Morelos, p.3, (Brenda Ramírez).**

“Institución médica en el estado, lista para rebrote”

Los gobiernos estatal y federal sumaron fuerzas para prevenir y combatir el rebrote de influenza humana que se ha presentado en el país y en Morelos, donde el mandatario Marco Adame Castillo instruyó a las instituciones médicas locales a “no bajar la guardia” y proteger a las familias morelenses de este virus. Morelos registra 167 casos oficialmente y ninguna defunción, apuntó. Durante la gira de trabajo realizada ayer en el municipio de Yecapixtla, el gobernador, acompañado del director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Daniel Karam Toumeh, manifestó que se cuenta con los recursos económicos y humanos para atender los problemas que se presenten con la reaparición del virus A/H1N1. En el acto inaugural de la Unidad de Medicina Familiar Número 24, el funcionario federal dijo que en abril tuvieron un desafío con la amenaza epidemiológica, por lo que en Morelos se tomaron medidas drásticas, a través del Consejo Estatal de Salud. Dichas acciones estuvieron que en todo momento apoyadas por el IMSS.

La Jornada Morelos, (Miguel Ángel García).

<http://www.lajornadamorelos.com/noticias/sociedad-y-justicia/79525-institucion-medica-en-el-estado-lista-para-rebrote>

El Regional del Sur, (Estrella Pedroza).

<http://www.elregional.com.mx/?c=125&a=18725>

La Unión de Morelos, (Tlaulli Preciado).

**http://www.launion.com.mx/mostrar_noticia.php?clave=80811&encabezado=Marco%20Adame%20y%20Daniel%20Karam%20inauguran%20unidad%20de%20medicina%20familiar%20del%20IMSS&laseccion=Pol%EDtica
Diario de Morelos, p.3, (Antonieta Sánchez).**

“Confirman que en 2010 abrirá el nuevo hospital del ISSSTE”

El delegado del ISSSTE, Alberto Assad Ávila confirmó que el Hospital Regional que se construye en el municipio de Emiliano Zapata estará listo para el 2010 y será inaugurado para abrir atención a los estados circunvecinos a Morelos. En el Centro Recreativo “La Catra”, el funcionario presentó su informe bimestral de labores donde se comprometió ante los integrantes del Consejo Consultivo Delegacional a establecer las acciones necesarias para la prevención del virus de la Influenza A H1N1. En ese sentido, sostuvo que la prioridad es atender con prontitud a los maestros que se vean afectados; así como a establecer una ventanilla única de gestión para los más de dos mil docentes que ya empezaron a realizar sus trámites de jubilación.

El Regional del Sur, (Miguel Ángel Provisor).

<http://www.elregional.com.mx/?c=125&a=18721>

El Sol de Cuernavaca, (Mónica González)

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n1338284.htm>

La Unión de Morelos, (Tlaulli Preciado).

http://www.launion.com.mx/mostrar_noticia.php?clave=80814&encabezado=El%20ISSSTE%20est%20previsto%20ante%20rebrote%20&laseccion=Pol%EDtica

“Llama Adame hacer real la unidad de morelenses”

El gobernador Marco Adame Castillo afirmó que ha llegado la hora de arribar a acuerdos con la unidad de todos, “dejando de lado enfrentamientos, divisiones y la lucha de morelenses contra morelenses”, al inaugurar la Granja Acuícola San Tilapia. Acompañado del secretario de la Reforma Agraria (SRA), Abelardo Escobar Prieto, y del senador por Morelos, Graco Ramírez Garrido, el mandatario señaló a representantes de los sectores productivos de la región sur, que la acuicultura es proyecto estratégico, porque conlleva acciones que integran a la comunidad y a la familia para darles una opción productiva. Informó que Morelos es primer lugar nacional en pez de ornato, y en pez carne se tiene el séptimo lugar en el ámbito nacional. Destacó que con proyectos como la Granja Acuícola San Tilapia, “vamos a poder mejorar nuestra posición en el tablero nacional, pues nos hemos propuesto en los próximos tres años ocupar el tercer lugar por la capacidad productiva”.

La Jornada Morelos, (Miguel Ángel García).

**<http://www.lajornadamorelos.com/noticias/politica/79507-llama-adame-hacer-real-la-unidad-de-morelenses>
Diario de Morelos, p.6, (Antonieta Sánchez).**

“Golpe de mano a Julio Espín; Jorge Arizmendi, nuevo coordinador del PRI”

Ocho diputados priístas destituyeron, la noche de este jueves, a Julio Espín Navarrete del cargo de coordinador del Grupo Parlamentario del PRI y en automático le arrebataron la presidencia de la Junta Política y de Gobierno del Congreso del estado. El nuevo líder parlamentario es Jorge Arizmendi García, con lo que se rompe la hegemonía de Guillermo del Valle Reyes. Se prevé que hoy por la mañana el presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, el priísta Andrés González García, será notificado de la decisión tomada por ocho de los 15 diputados de Grupo Parlamentario del PRI, con el objetivo de que Jorge Arizmendi asuma de inmediato la coordinación y la presidencia de la Junta Política y de Gobierno. Inconformes con la conducción que ha tenido Julio Espín, así como la manipulación de que son objeto por parte de Guillermo del Valle, secretario general del Congreso, y de Marisela Sánchez Cortés, los legisladores tomaron la determinación de asumir el liderazgo del Grupo Parlamentario y establecer nuevas condiciones. Los diputados priístas que quitaron a Julio Espín son Jorge Arizmendi (nuevo coordinador parlamentario), Guadalupe Jiménez Tovar y David Salazar Guerrero (subcoordinadores), Amado Orihuela Trejo, Fernando Martínez Cué, Gabriel Haddad Giorgi, Omar Guerra Melgar y Antonio Domínguez Aragón. Es decir, ocho de 15 que integran el Grupo Parlamentario mayoritaron a sus compañeros.

La Jornada Morelos, (José Luis Garcitapia).

<http://www.lajornadamorelos.com/noticias/politica/79511-golpe-de-mano-a-julio-espín-jorge-arizmendi-nuevo-coordinador-del-pri>

El Regional del Sur, (Minerva Delgado).

<http://www.elregional.com.mx/?c=125&a=18729>

“Cortan el fluido eléctrico en cuatro pozos en Temixco”

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) nuevamente cortó el suministro de energía eléctrica en cuatro pozos de agua debido a que el Sistema de Agua Potable y Saneamiento de Temixco (SAPST) le adeuda alrededor de un millón 800 mil pesos. El último bimestre, los vecinos de Temixco han carecido del servicio de agua tanto por el corte de suministro de energía eléctrica como por desperfectos en las bombas de agua en los pozos. El director de Planeación del SAPST, Claudio Bautista, informó que el adeudo, de más de un millón de pesos a la CFE, corresponde al consumo de energía eléctrica durante septiembre. La falta de pago de parte del sistema de agua provocó que la CFE cortara el suministro de energía eléctrica en cuatro pozos del municipio. El corte de energía eléctrica podría hacerse a más pozos en caso de que el sistema de agua no liquide pronto el adeudo.

Diario de Morelos, p.7, (Yessica Morales).

Nacional:

“Ratifican PRI, Verde y PAN a Chávez Chávez en la PGR”

El Senado de la República ratificó ayer a Arturo Chávez Chávez como procurador general de la República, con los votos emitidos por los grupos parlamentarios de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y Verde Ecologista de México (PVEM), luego de un debate en que el perredista Pablo Gómez fijó la postura de su bancada en contra y reclamó a los priístas que trataran de lavarse las manos.

La Jornada, (Andrea Becerril y Víctor Ballinas).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=politica&article=003n1pol>

Diario de Morelos, Notimex, p.16.

“Atrae la Corte un amparo solicitado por Mario Villanueva contra su extradición”

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determinará el futuro jurídico del ex gobernador de Quintana Roo Mario Villanueva Madrid. En un caso, el máximo tribunal determinó atraer un amparo en revisión –sobre cuestiones de inconstitucionalidad del tratado de extradición entre México y Estados Unidos– solicitado por el ex funcionario, con el que busca frenar su envío al país vecino. En otro juicio de amparo en revisión, los ministros también determinarán si fue legal la confirmación de una sentencia que se dictó contra Villanueva Madrid por ilícitos de narcotráfico y delincuencia organizada.

Villanueva –actualmente en el Reclusorio Norte del Distrito Federal– enfrenta acusaciones en Estados Unidos y México por presuntamente proteger las operaciones del cártel de Juárez durante su gestión como gobernador. Tanto su extradición a Estados Unidos como su condena de más de 32 años de cárcel fueron puestas en manos de los ministros del máximo tribunal del país para que determinen su procedencia, informaron fuentes judiciales.

La Jornada, (Alfredo Méndez).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=politica&article=008n1pol>

“Exigen investigadores al gobierno federal suspender la alianza educativa”

Investigadores del sector educativo exigieron al presidente Felipe Calderón y al secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio, suspender la aplicación de la Alianza para la Calidad de la Educación (ACE). Argumentaron que dicho proyecto no sólo tiene errores metodológicos, sino que se convirtió en un instrumento de control para el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), en lugar de ayudar a la reforma educativa. En el contexto del 10 Congreso Nacional de Investigación Educativa, que se realiza en esta ciudad, Romualdo López Zárate, presidente del Consejo Mexicano de Investigación Educativa (Comie), anticipó que se emitirá una declaración firmada por catedráticos e investigadores para que el gobierno federal permita revisar los esquemas de la ACE.

La Jornada, (Andrés Timoteo Morales).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=sociedad&article=045n2soc>

“Impostergable, el cierre del Bordo Poniente por la contaminación que causa: Semarnat”

El titular de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Juan Elvira Quesada, sostuvo que es impostergable el cierre del relleno sanitario del Bordo Poniente. Llamó al Gobierno del Distrito Federal a buscar recursos y apoyo político para reubicar el sitio y acabar con la contaminación que provoca. Esta posición fue reforzada por el titular del Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, quien exigió que se cierre el relleno sanitario por considerar que el Bordo Poniente es un desastre ambiental que ha contaminado más a la ciudad.

La Jornada, (Angélica Enciso L. y Rubicela Morelos Cruz).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=capital&article=042n1cap>

“Ssa: exagerado, aplicar medidas extremas por rebrote de A/H1N1”

Sería exagerado tomar medidas demasiado extremas para enfrentar el nuevo brote de la influenza A/H1N1, dijo el titular de la Secretaría de Salud (Ssa), José Ángel Córdova Villalobos. En abril se hizo (el cierre de escuelas y suspensión de actos de concentración masiva) porque “teníamos miedo, no sabíamos ... Con la experiencia de la gripe aviar, esperábamos un virus mucho más agresivo, que en 12 semanas hubiera ocasionado un millón de enfermos y 600 mil muertes”. Así justificó que ahora no exista una situación de emergencia sanitaria, a pesar del incremento de casos de la nueva gripe en la zona centro del país, incluido el Distrito Federal. En este momento ya se sabe que el índice de letalidad del virus A/H1N1 es de 0.8 por ciento y podemos ser mucho más prudentes en todas esas acciones. Además, dijo, los casos graves no crecen en la misma proporción que el número total de afectados. Indicó que hasta el miércoles se confirmaron 29 mil 417 casos y el fallecimiento de 226 personas a causa de la nueva influenza. El aumento en la cantidad de afectados se reporta en todo el país y de manera más destacada en la zona centro.

La Jornada, (Ángeles Cruz Martínez).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=sociedad&article=043n1soc>

“Enfrenta el INER situación similar a la de abril, tras aumento de casos”

En el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER) están hospitalizadas 43 personas con sospecha de influenza A/H1N1. De ellas, 15 presentan insuficiencia respiratoria grave y están bajo ventilación mecánica (intubados), informó el director Rogelio Pérez Padilla. Dijo que en los pasados 30 días aumentaron de manera constante el número de consultas médicas y los ingresos a hospital, aunque también explicó que desde abril, cuando se dio a conocer la presencia del nuevo virus, ha sido constante la demanda de servicios en el INER. No han dejado de llegar los pacientes. Nada más que ahora es evidente el incremento.

La Jornada, (Ángeles Cruz Martínez).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=sociedad&article=043n2soc>

“Mueren otras 2 personas en el país por el virus A/H1N1”

Los cubrebocas volvieron a aparecer en varias ciudades del país a raíz del aumento de contagios de influenza A/H1N1, mal que provocó la muerte de otras dos personas, confirmaron ayer autoridades sanitarias de Durango y Baja California. En esta entidad, además de Guerrero, Tamaulipas, Zacatecas, Querétaro y Colima, numerosas instituciones educativas suspendieron clases. El Instituto Nacional de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicas (INDRE) confirmó que un hombre de 57 años de edad, fallecido el 16 de septiembre en la ciudad de Durango, murió por influenza A/H1N1. Asimismo, un niño de 14 años de la zona agrícola de Mexicali falleció en el Hospital General de la ciudad a causa de la influenza, informó la Secretaría de Salud de Baja California. La cifra oficial es de 647 casos confirmados en los cinco municipios de la entidad, por lo que en 30 por ciento de escuelas de educación básica pararon clases.

La Jornada, (De los corresponsales).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=sociedad&article=044n1soc>

“Ni como material de apoyo se usará el libro de biología de la SEG: Oliva”

El gobierno de Guanajuato no utilizará como material de apoyo o consulta los libros de biología que basan la educación sexual en el matrimonio y la abstinencia, como afirmó la Secretaría de Educación de Guanajuato (SEG) en un desplegado. El texto de primero de secundaria ya está siendo retirado de las escuelas. Yo esperaré que se cerrara el tema con la propia autoridad federal, dijo el gobernador panista Juan Manuel Oliva Ramírez. Hay una decisión asumida (sacar el libro de circulación), un diálogo con la Secretaría de Educación Pública (SEP), un acuerdo que ustedes conocen. Obviamente hay que hacerlo como se está realizando, dijo el Ejecutivo estatal cuando se le cuestionó si el libro se repartirá para el próximo ciclo escolar, como la SEG anunció. El lunes la dependencia comenzó a retirar unos 114 mil libros de biología que se repartieron en más de mil 300 secundarias porque no están avalados por la SEP.

La Jornada, (Carlos García).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=estados&article=035n2est>

“Presuntos desvíos en 15 alcaldías de Hidalgo”

La Auditoría Superior del Estado de Hidalgo (ASEH) informó que al menos 15 ayuntamientos enfrentarán denuncias penales, al concluir el plazo para justificar y corregir observaciones a la cuenta pública del ejercicio fiscal 2007. La ASEH adelantó que se denunciará penalmente a los alcaldes de La Misión, San Salvador, Tolcayuca y Nicolás Flores por presuntos desvíos que suman un millón 863 mil 492 pesos.

La Jornada, (Carlos Camacho).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=estados&article=037n4est>

“Cambios en el equipo de Enrique Peña Nieto”

El gobernador Enrique Peña designó a siete nuevos secretarios, de los cuales cinco ya eran parte de su administración, y sólo se integraron a ella Alberto Curi, en la Secretaría de Educación, y Gustavo Cárdenas, en la del Medio Ambiente. Guadalupe Monter, titular de Educación, ahora será secretaria de Turismo; Carolina Monrroy pasó del Sistema de Radio y Televisión Mexiquense a la Secretaría de Desarrollo Económico, que ocupaba Carlos Cadena, quien ahora es secretario de Desarrollo Metropolitano. En la Secretaría del Transporte se nombró al hasta ayer subsecretario general de Gobierno, Luis Felipe Puente, y Fernando Maldonado, que ocupaba Transporte, fue a la Secretaría del Trabajo.

La Jornada, (Israel Dávila).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=estados&article=037n5est>

“Con sesiones públicas, comienza selección del titular de la comisión local de derechos humanos”

Este jueves presentaron su plataforma de trabajo ocho de los 24 aspirantes a la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF). El formato que establecieron los integrantes de la quinta Legislatura cuidó las formas y hasta ahora el proceso de designación del nuevo ombudsman capitalino –por lo menos el que se ha visto en la Asamblea Legislativa– ha sido transparente. Entrevistas de media hora divididas en tres partes: primero el candidato da a conocer su programa de trabajo; después se pronuncia en torno de cuatro temas específicos, y finalmente se dedican 10 minutos a preguntas y respuestas. Cada fracción parlamentaria tiene la oportunidad de realizar una sola pregunta y las sesiones son abiertas al público.

La Jornada, (Agustín Salgado).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=capital&article=041n1cap>

“Abogan los presidentes de México, Argentina y España por restituir la democracia hondureña”

A diferencia de los mandatarios iberoamericanos que se pronunciaron en la Organización de Naciones Unidas (ONU) por la restitución de Manuel Zelaya, la presidencia de México se refirió al tema en un comunicado, donde en un párrafo informó que Felipe Calderón convino con sus pares de España y Argentina fortalecer los esfuerzos multilaterales para restablecer la democracia en ese país. De la reunión que Calderón sostuvo con los presidentes de Argentina, Cristina Fernández, y del gobierno español, José Luis Rodríguez Zapatero, antes de la sesión del Consejo de Seguridad de la ONU, Los Pinos señaló que los tres coincidieron en que esa nación latinoamericana vive momentos difíciles y que es necesario encontrar una salida negociada entre las partes para solucionar los problemas que enfrenta.

La Jornada, (Claudia Herrera Beltrán).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=mundo&article=026n1mun>

Diario de Morelos, p.16, (Notimex).

“Deben iglesias participar más en la formación infantil: funcionario de SG”

Las asociaciones religiosas deben tener mayor participación en las diversas labores formativas de nuestros niños, adolescentes y jóvenes en materia de principios y valores universales, pues sólo así tendremos una nueva generación de buenos ciudadanos, afirmó aquí el director general de Asuntos Religiosos de la Subsecretaría de Población, Migración y Asuntos Religiosos de la Secretaría de Gobernación, Paulo Tort Ortega. En su intervención durante las segundas Jornadas Académicas Independencia e Iglesia, organizadas por la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) para la conmemoración del bicentenario de la Independencia, el funcionario panista festejó que durante el sexenio de Carlos Salinas de Gortari –en 1992– se haya puesto fin a las simulaciones que no permitían una abierta relación entre el Estado mexicano y las comunidades e instituciones religiosas.

La Jornada, (Gema Reyes).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=politica&article=018n2pol>

“Legisladores aceptan impuesto de 2% o la pelota estará en su cancha: Cordero”

El titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso), Ernesto Cordero, advirtió ayer a senadores que en caso de que no se apruebe el impuesto de 2 por ciento al consumo, la pelota está en la cancha del Poder Legislativo, ya que el Congreso deberá entonces diseñar y definir el presupuesto del próximo año y cómo financiarlo. La respuesta de los legisladores no se hizo esperar: no, la pelota no está en nuestra cancha, no caiga en esa trampa, ya que querer venderle a los pobres la idea de que los legisladores están contra ellos, por no aprobar ese impuesto, me parece de enorme perversidad, le replicó el senador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Carlos Jiménez Macías. A su vez, el perredista Graco Ramírez aseveró: ojalá podamos trabajar con ustedes el plan B, porque no habrá 2 por ciento, y censuró que el gobierno federal haya emprendido una campaña intimidatoria para presionar al Congreso a que se apruebe ese incremento disfrazado al IVA. Durante su comparencia ante la Comisión de Desarrollo Social del Senado de la República, con motivo de la glosa del tercer Informe presidencial, Cordero defendió con todo, pese a las críticas, ese impuesto general al consumo de 2 puntos porcentuales, denominado contribución contra la pobreza.

La Jornada, (Andrea Becerril y Víctor Ballinas).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=politica&article=009n1pol>

“FSTSE: se alcanzó acuerdo para la reubicación de empleados de base”

El presidente de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE), Joel Ayala, dio a conocer anoche que ya se alcanzó un acuerdo con las secretarías de Hacienda y del Trabajo para salvaguardar las plazas de los empleados de base de las dependencias que se busca desaparecer, como Turismo y Reforma Agraria, por lo cual no serán despedidos, sino reubicados. En contraparte, dirigentes de los sindicatos de Comunicaciones y Transportes, de Agricultura y de Educación informaron en conferencia de prensa que conformarán un frente de trabajadores en defensa del empleo, pues no se van a quedar con los brazos cruzados ante la pretensión oficial de mandar a la calle a decenas de miles de servidores públicos. Dichos sindicatos –que pertenecen a la Federación Democrática de Sindicatos de Servidores Público (Fedessp, opositores a la FSTSE), señalaron que no apoyan la desaparición de tres secretarías; denunciaron que el despido de burócratas empezó desde hace mucho, ya que, por ejemplo, en Comunicaciones se ha reducido la plantilla de 45 mil a 17 mil trabajadores, por lo cual están dispuestos a movilizarse.

La Jornada, (Patricia Muñoz Ríos).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=politica&article=010n2pol>

“Frenan senadores petición para que militares franceses ingresen al país”

El Senado frenó ayer lo que el PRI consideró un intento de alzado del presidente Felipe Calderón, al rechazar la aprobación urgente que el Ejecutivo pretendía, a fin de que integrantes del Ejército salgan del país y miembros de las fuerzas armadas de Francia puedan internarse en territorio nacional y participar en un adiestramiento militar simultáneo en zonas selváticas de ambos países. La solicitud llegó a la mesa directiva del Senado horas antes de la sesión, aunque ese intercambio de ejercicios castrenses entre elementos de los ejércitos de México y Francia está programado para iniciar el próximo lunes 28 y hasta el 9 de octubre, por lo que se requería que ayer mismo el pleno lo aprobara, bajo el mecanismo de urgente y obvia resolución.

La Jornada, (V. Ballinas y A. Becerril).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=politica&article=014n3pol>

“Muere un mexicano cada día al intentar llegar a EU: CNDH”

Aunque en los dos últimos años disminuyó el flujo migratorio hacia Estados Unidos por la crisis económica, el número de connacionales muertos en la frontera sur de esa nación aumentó debido al endurecimiento de las medidas antimigratorias y por la deficiencia de las autoridades mexicanas, reveló la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH). Durante la presentación del reporte Políticas letales, muros mortales. Muerte de migrantes en la frontera sur de Estados Unidos, el ombudsman nacional, José Luis Soberanes Fernández, informó que datos de la Patrulla Fronteriza indican que de enero a julio de este año, 306 mexicanos murieron en su intento por cruzar la frontera. Agregó que de acuerdo con ese indicador este año podría rebasarse la cifra de 390 decesos registrada en 2008.

La Jornada, (Emir Olivares Alonso).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=politica&article=019n1pol>

Internacional:

“Aprueba el Consejo de Seguridad de la ONU una resolución en favor del desarme nuclear”

Bajo el patrocinio de Estados Unidos –uno de los nueve países que no han ratificado el Tratado de Prohibición de Ensayos Nucleares adoptado por la comunidad internacional en 1996–, el Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas (ONU) aprobó este jueves por unanimidad una resolución en favor del desarme nuclear y la no proliferación de armamento atómico en el mundo. La sesión extraordinaria del órgano ejecutivo de la ONU, en la que participaron los 15 jefes de Estado y de gobierno que lo integran actualmente, fue convocada por el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, el primer mandatario de su país que encabeza una reunión cumbre del Consejo de Seguridad, que por quinta vez en seis décadas de historia celebra un encuentro al más alto nivel. La resolución 1887 llama a todos los países a ratificar el Tratado de No Proliferación Nuclear de 1970 y el Tratado de Prohibición Completa de los Ensayos Nucleares, tanto de carácter militar como civil.

La Jornada, (Afp, Dpa, Reuters y Notimex).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=mundo&article=029n1mun>

“Asesor de Kennedy, el sucesor en el Senado”

El gobernador del estado de Massachusetts, Deval Patrick, nombró este jueves senador al asesor del fallecido Edward Kennedy, Paul Kirk. El gobernador habría cumplido así los deseos de la familia Kennedy, aunque en enero se celebrará una elección extraordinaria en la que se decidirá quién ocupará el puesto de Edward, quien murió a finales de agosto a causa de un tumor cerebral.

La Jornada, (Dpa).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=mundo&article=029n5mun>

“Movilizaciones en favor y en contra del gobierno de facto en Honduras”

Miles de seguidores del régimen de facto de Roberto Micheletti salieron este jueves a las calles para protestar contra lo que llaman la injerencia extranjera en Honduras, mientras otros miles lo hicieron nuevamente para exigir la restitución en el poder del presidente constitucional Manuel Zelaya. Los simpatizantes de Micheletti se concentraron frente a la sede de la Organización de Naciones Unidas y en seguida marchar hacia la embajada de Estados Unidos en esta capital, luego de que esta mañana desde las 6 horas fue suspendido el toque de queda durante el día, que había sido implantado a raíz de la llegada en secreto de Zelaya.

La Jornada, (Afp, Dpa, Pl y Reuters).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=mundo&article=025n1mun>

“Zelaya inició el diálogo con golpistas; la intransigencia impidió avances, acusa”

El presidente constitucional de Honduras, Manuel Zelaya, afirmó este jueves haber iniciado un diálogo con el régimen de facto de Roberto Micheletti para buscar una salida pacífica a la crisis política hondureña, aunque reconoció que sin lograr resultados debido a la inflexibilidad de la postura de los golpistas. En este momento quiero decir que ya inició el proceso de diálogo con las fuerzas vivas de la nación, dijo a una radio local poco después de entrevistarse con el obispo auxiliar de Tegucigalpa, Juan José Pineda, en la embajada de Brasil, donde permanece.

La Jornada, (Afp y Dpa).

<http://www.jornada.unam.mx/2009/09/25/index.php?section=mundo&article=025n2mun>